

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

| | | | |
|------------------------------|-----------------|-----------------------|------------|
| Gremium: | Ortsgemeinderat | Datum: | 04.04.2023 |
| Behandlung: | | Aktenzeichen: | |
| Öffentlichkeitsstatus | öffentlich | Vorlage Nr. | |
| Sitzungsdatum: | 28.02.2023 | Niederschrift: | 18/OGR/025 |

Einwohnerfragen

Sachverhalt:

Ein Einwohner erkundigt sich nach der Mauer „In der Hesch“, die sich in einem schlechten baulichen Zustand befindet. Diese Mauer muss komplett neu aufgebaut werden. Hierfür sollen im Haushalt 2024 Mittel aufgenommen werden.

Ein Einwohner bedankt sich bei der Freiwilligen Feuerwehr für den Einsatz in der vergangenen Woche anlässlich eines Rückstauschadens im Untergeschoss seines Wohnhauses. Er fragt an, ob die Gemeinde Kenntnisse über evtl. Absenkungen des Abwasserkanals hat. Hierzu liegen keine Erkenntnisse vor. Der Vorsitzende wird sich bei den Verbandsgemeindewerken erkundigen.

Zur Erneuerung der Schaukel auf dem Spielplatz in Scheuern erkundigt sich ein Einwohner nach dem Sachstand. Der Ortsgemeinderat hatte in der Vergangenheit beschlossen, die Schaukel zu erneuern. Der Vorsitzende erklärt, dass die Ortsgemeinde sich diesbezüglich auf den neuen Mehrgenerationenplatz konzentriert und sich die Unterhaltung von drei Spielplätzen nicht leisten kann. Der Mehrgenerationenplatz wird mit Spielgeräten ausgestattet. Die erste Teilmaßnahme beginnt in 2024. Weder im Ortsteil Kalenborn noch im Ortsteil Scheuern werden Neuinvestitionen auf den Spielplätzen getätigt. Darüber hinaus würde die Kommunalaufsicht dies nicht genehmigen. Ortsbürgermeister Johnen weist auf eine mögliche Förderung im Rahmen der LEADER-Mittel hin, sofern die Maßnahme über eine ehrenamtliche Tätigkeit erfolgt.

Ein Einwohner erinnert an das Straßenschild in der „Ringstraße“ zum „Auf dem Hähnchen“.